



Ginebra, el 22 de Junio de 2011

Estimado Señor Director,

Asunto: Solicitud de ampliación sin gasto suplementario del acuerdo de financiación firmado entre la ACCD y el PNUD para el proyecto « Hacia un desarrollo local menos emisor de gases de efecto invernadero y más resistente a los cambios climáticos- TACC Senegal »

Sirva la presente para solicitar la ampliación sin gasto suplementario del acuerdo de financiación de terceros en la financiación de los gastos firmado entre la Agencia Catalana de Cooperación al Desarrollo de la Generalitat de Catalunya (ACCD) y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) para la financiación del proyecto « Hacia un desarrollo local menos emisor de gases de efecto invernadero y más resistente a los cambios climáticos »- TACC Senegal.

El acuerdo fue firmado el 7 de Julio de 2010 y la ejecución de la contribución deberá estar finalizada doce (12) meses siguientes a la fecha de firma del Acuerdo.

Atendiendo a las dificultades surgidas en la ejecución del Proyecto, rico en resultados, pero complejo en actividades y en la articulación de actores, consideramos necesario modificar la fecha de ejecución del Proyecto con el fin de garantizar los resultados del mismo.

La implementación del programa encontró principalmente obstáculos de orden político e institucional. Los Presidentes de las Regiones solicitaron a la Agencia Implementadora del proyecto, el Ministerio de Energía, Infraestructuras y Relaciones Internacionales a través de su Dirección de la Cooperación Descentralizada, de modificar la gestión institucional del proyecto con el objetivo de que el representante de los Presidentes de las Regiones pudiera copresidir el Comité de Pilotaje del Proyecto. Esta solicitud fue formulada de manera formal al Ministerio a través de un correo enviado en noviembre de 2010. El Ministerio dio respuesta favorable a esta solicitud el 11 de febrero de 2011. El taller de planificación para el establecimiento del Plan Anual de Trabajo 2011 tuvo lugar del 25 al 30 de Abril de 2011. Y la programación de los fondos del plan de trabajo se llevó a cabo a través de un proceso participativo con los actores nacionales, locales, los representantes de la cooperación descentralizada y el PNUD.

.../...

Sr. Carles Llorens
Director General de Cooperación al Desarrollo
Agència Catalana de Cooperació al Desenvolupament
Generalitat de Catalunya
C/Veneçuela, 105, 1ª planta
08019 Barcelona

El plan de trabajo anual debe ser validado por el Comité de Pilotaje. Validación que debería haber tenido lugar en la segunda semana de Mayo de 2011. Pero al mismo tiempo, una reorganización ministerial llevada a cabo por el gobierno de Senegal transfirió la Dirección de la Cooperación Descentralizada al nuevo Ministerio de la Descentralización y las Colectividades Locales. Este Ministerio es entonces ahora la Agencia Implementadora del proyecto.

El PNUD se reunirá con el Ministro de la Descentralización y las Colectividades Locales este viernes 24 de junio, antes de que se reúna el Comité de Pilotaje que va a tener lugar ese mismo día. El Plan de trabajo anual será entonces validado y los fondos ejecutados.

Su representante en Senegal ha participado al conjunto de reuniones mencionadas anteriormente, así como a la reunión de preparación del próximo Comité de Pilotaje que se llevará a cabo el 24 de junio de 2011.

De acuerdo a su equipo y al trabajo técnico realizado con la region de Fatick en Senegal y con los técnicos del Gobierno Senegales, se considera importante contar con una extensión de 6 meses del convenio en cuestión, hasta el 31 diciembre de 2011.

Aprovecho la oportunidad para reiterar nos agradecimientos por el apoyo dado al proyecto TACC que a pesar de los obstáculos encontrados permite una coordinación sin precedente en el país entre el gobierno nacional y los poderes regionales y locales para una planificación común más resiliente a los impactos de los cambios climáticos.

Le ruego por favor reciba mis mas respetuosos saludos.

Muy atentamente,



Cécile Molinier

Director

Oficina del PNUD Ginebra